

Contact presse :

Christophe DUCROO Tel: 07 64 71 96 14

Mail: cducroo@ariahdf.fr

## **COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

Famars, le 13 avril 2023

## L'ARIA Hauts-de-France a accueilli son nouveau délégué général

Ce lundi 3 avril, Stéphane Rigaud a rejoint l'ARIA Hauts-de-France en tant que délégué général. Fort d'une carrière professionnelle de près de 30 ans dans l'industrie automobile, Stéphane a pris la direction de l'ARIA Hauts-de-France. Il succède à Luc Messien.

« Je suis très heureux de rejoindre la team ARIA Hauts-de-France qui fait un travail exceptionnel auprès des entreprises de la filière automobile régionale. J'ai à cœur de poursuivre le travail réalisé sous la direction de Luc Messien que je souhaite chaleureusement remercier pour accueil. Je remercie également le conseil d'administration de l'ARIA Hauts-de-France pour sa confiance » Stéphane Rigaud, délégué général de l'ARIA Hauts-de-France.

Stéphane démarre sa carrière professionnelle dans le groupe Trèves. Pendant près de 20 ans, il y occupera divers postes dont le dernier sera la direction de l'usine Trémois à Le Cateau. En 2001, il participe activement en tant que responsable de projet à la création du site Tanis à Cambrai (JV Trèves – Antolin) et à son industrialisation. En 2011, après un passage enrichissant dans le groupe Delzen, il intègre Grupo Antolin où il enchaînera diverses missions et responsabilités en Europe. En parallèle, depuis 2007, il est membre actif du conseil d'administration de l'ARIA Hauts-de-France en tant que vice-président.

« Je suis ravi de l'arrivée de Stéphane dans l'équipe de l'ARIA Hauts-de-France. Avec son parcours professionnel, à la tête de grandes entreprises, Stéphane va mettre son expérience au service des entreprises de la filière automobile régionale pour les aider à se développer. Son arrivée s'inscrit dans la vision stratégique écrite par le conseil d'administration de l'ARIA Hauts-de-France : développer l'ARIA Hauts-de-France, le territoire et les entreprises.

Luc Messien, de son côté, fort de toutes ses années d'expérience et de sa grande sagesse, va progressivement passer le flambeau à Stéphane Rigaud à qui il aura à cœur de transmettre tous ses savoirs. En parallèle, il va s'investir de plus en plus dans le projet AMI CMA « Electro'mob » pour y représenter les industriels membres de l'ARIA Hauts-de-France » Rodolphe Delaunay, Président de l'ARIA Hauts-de-France.

## A propos de l'ARIA Hauts-de-France :

L'ARIA Hauts-de-France, créée en 1996 sous l'impulsion des groupes Renault et Peugeot, a fêté ses 25 ans en 2021. L'une des premières à avoir été créée sur le territoire national français, l'ARIA Hauts-de-France a pour raison d'être l'accompagnent les entreprises industrielles de la filière automobile. Face aux nouveaux enjeux que doivent relever les entreprises, l'association se mobilise afin de les accompagner pour accroître leur compétitivité et pour pérenniser leurs activités et emplois en région.

## Association Régionale de l'Industrie Automobile